

REGIMEN
DE CHIAPAS

Participa Javier Jiménez en reunión anual con la Agencia Calificadora Fitch

Con el propósito de someter las finanzas públicas estatales a un proceso de evaluación, como parte de la estrategia de transparentar el uso eficiente de los recursos públicos, el secretario de Hacienda, Javier Jiménez Jiménez, participó en la reunión virtual anual con analistas de la Agencia Calificadora Fitch.

En su intervención, el funcionario enfatizó el interés de conocer la opinión objetiva de expertos en la materia, así como la disposición de brindar toda información que resulte necesaria para la agencia calificadora con prestigio a nivel internacional, a fin de que pueda realizar los análisis especializados.

En esta reunión también participaron funcionarios titulares de las subsecretarías de Ingresos, Egresos y Planeación, Tesorería Única y Procuraduría Fiscal, bajo la coordinación de la Unidad Técnica de la Secretaría de Hacienda.

Cabe señalar que la Agencia Calificadora Fitch evalúa todos los aspectos económicos y financieros de un país, estado, municipio, o una empresa sobre la capacidad de ingresos que tienen para pagar sus deudas, las condiciones para recibir inversiones e incluso para generar rendimientos